

RINGKASAN

Manajemen Pemeliharaan Tembakau Bawah Naungan Di Koperasi Agrobisnis Tarutama Nusantara (KOPA TTN) Jember (Hygiene Plug, Tali Lilitan, Tali Kolong), Imelda Cristina Ourut, NIM D31190135, Tahun 2021, 57 hlm, Manajemen Agribisnis, Politeknik Negeri Jember, Kurniawan Dwi Hananto, S.P. (Pembimbing Lapang) dan Ir.Amar Subagiyo, MM (Dosen Pembimbing).

Praktik Kerja Lapang merupakan salah satu cara penerapan kegiatan yang dilakukan sebagai bentuk usaha dalam mengembangkan kemampuan, keahlian dan keterampilan mahasiswa. Praktik Kerja Lapang (PKL) ini dilaksanakan pada perusahaan/industri dan unit bisnis strategi lainnya, yang dapat menjadi wadah untuk melatih mahasiswa dalam melakukan tenaga kerjaan di lapangan sehingga mendapatkan pengalaman pada bidangnya masing-masing dan diharapkan ilmu yang diperoleh selama kegiatan pkl dapat berguna untuk kedepannya.

PKL dilaksanakan di Koperasi Agrobisnis Tarutama Nusantara salah satu perusahaan yang bergerak dibidang budidaya tanaman tembakau bawah naungan yang menghasilkan produk cerutu yang berlokasi di kabupaten jember. Kegiatan PKL dilaksanakan mulai tanggal 24 Agustus sampai dengan 24 Desember 2021.

Tanaman tembakau (*Nicotiana tabacum*) merupakan tanaman yang digunakan sebagai bahan baku dalam pembuatan rokok dan cerutu dimana daun tembakau merupakan bagian yang paling penting dalam tanaman tembakau dimana mutu dan kualitas daun tembakau sangat berpengaruh dalam harga dan pemasaran daun tembakau. Tanaman tembakau adalah tanaman perkebunan semusim yang dapat dipanen secara berkali-kali.

Pemeliharaan dalam tembakau merupakan salah satu kegiatan budidaya yang sangat berpengaruh untuk kualitas tembakau kedepannya. Banyak kegiatan yang dilakukan pada pemeliharaan tembakau salah satunya kegiatan hygiene plug, pemasangan tali lilitan dan pemasangan tali kolong. Ketiga kegiatan diatas merupakan 1 rangkaian dalam merawat tanaman tembakau. Dengan mengikuti ketiga kegiatan diatas dapat menambah wawasan mahasiswa mengenai pemeliharaan tanaman tembakau.